

**LONGUERUE****JOUR DE FÊTE**

Balade en calèche, pêche au canard, chamboule-tout ou séance maquillage, ce premier dimanche de septembre est le jour de la fête du village de Longuerue. Après-midi réussie et accompagnée par un chaleureux invité : le soleil.

Prochains rendez-vous ; les 6 et 7 octobre, deux jours de loto, ouverture des portes pour le 6 à 18h avec début de jeux pour 20 h. Pour le 7, ouverture des portes à 11 h 30 pour début de jeux à 14 h 30. 2 € le carton, 10 € la plaque.

Sortie à Paris le 23 novembre, départ de Longuerue à 7h, ouvert à tous 50 € pour les Longuerois, 84 € pour les extérieurs, renseignements et réservation au 02 35 34 69 45. Le 9 décembre sortie à Eurodisney, réservations jusqu'au 28 septembre. 34 € pour les Longuerois, 57 € pour les extérieurs. Renseignements en mairie.

**Sainte-Croix-sur-Buchy****Soirée, fête de la moto, bal country et foire à tout**

**Samedi 15 septembre à 20 h :** soirée moules frites animée par l'orchestre Collin Thomas. Au menu : apéritif, entrée, moule frites ou assiette anglaise, fromage, dessert, café. Tarifs : 25 euros pour les adultes et 12 euros pour les moins de 12 ans. Sur réservation.

**Dimanche 16 septembre :**

- **Fête de la moto :** Passionnés de moto ou amateurs de sensations fortes, n'hésitez pas à être présent lors de la 6e édition de la fête de la moto. Au programme : 9 h 30 accueil des motards, 10 h 30 départ de la balade (60 km environ), 14 h Stunt moto avec Titane Team acrobaties, 14 h 30 grand show de funambules moto avec les frères Stey. Restauration sur place. Parking et entrée gratuite.

- **Bal country :** le Bray Country Club animera ce bal, passionnés de danse country, n'hésitez pas à enfilez vos santiags et vous coiffer de votre chapeau, un parquet sera installé à cet effet. Entrée gratuite.

- **Foire à tout :** Prix du mètre : 3 euros. Nombreuses animations et divers stands tout le long de cette journée. Pour plus de renseignements et réservations, tél. 02 35 34 32 22, 06 30 27 85 71, 02 35 34 33 23, 02 35 34 33 55.

**BOIS-HÉROULT****UN AVANT-GÔÛT DE TÉLÉTHON**

Plus d'une trentaine d'exposants sont venus au fil de la matinée, ce samedi 2 septembre débarrer sur les terres de Bois-Héroult. Une foire à tout dont les bénéfices récoltés iront au Téléthon, ainsi que pour la réalisation des crêpes et des cafés. En parallèle une exposition de vieilles mécaniques était proposée.